Compte rendu du Conseil des délégués du 5 avril 2019

<u>Présents</u>: Apolline (MS), Mahé (GS), Orlanne (CP), Margot (CE1), Marius (CE2), Marius (CM1), Morgane (CM2), Mme Petit et Mme Gatard

Remarques sur la vie de l'école, le respect du règlement et les conflits dans la cour:

- -Pour les gilets jaunes, les CE font comme les CM, c'est-à-dire que ce sont les responsables qui donnent et récupèrent les gilets. Ca se passe mieux mais il faut juste que les élèves attendent bien le responsable (en particulier pour la classe des CE).
- -Depuis qu'il y a les affiches « penser à tirer la chasse d'eau », il y a moins de soucis. Merci les CM!
- -Tous les élèves (CE/CM) doivent ranger les verres dans les toilettes, mais ils sont un peu hauts pour les CE, il faudrait acheter un chariot à roulette comme les maternelles.
- -Cantine : C'est mieux, maintenant, les élèves de Notre Dame attendent les élèves de l'école Henri Dès.
- -Il y en a encore qui traversent les terrains de foot et de basket lorsqu'il y a un match, il faut faire attention.
- -Il ne faut pas faire de trous dans le terrain de foot car c'est dangereux, on peut se tordre la cheville.

Les propositions d'aménagement ou de jeux

-Suite au mot écrit par les délégués, qui a été passé dans les cahiers pour demander des jeux, nous avons récupéré quelques petites voitures pour les maternelles, des billes pour les CE/CM et un baby-foot pour les CE/CM.

Pour mettre les billes en place, nous attendons d'avoir un terrain de billes (planche en bois) demandé à la SEP.

Pour le baby-foot, il sera installé sous le grand préau, un planning CE/CM sera mis en place, 4 enfants maximum pourront y jouer en même temps. A chaque classe de s'organiser ensuite pour que ça ne soit pas toujours les mêmes qui jouent.

- -Des ballons de foot ont été donnés par le club de foot, il y en a 3 nouveaux.
- -Nous attendons une réponse de la mairie suite à la lettre adressée au maire pour les bancs, la table, la peinture et la protection des bacs à sable.
- -Pour les filets de basket, de buts de foot, de badminton, les grosses briques en plastique, nous avons fait une demande à la SEP.

Concernant la demande pour une balançoire et un tape-fesse, ce sont des jeux non autorisés à l'école car trop dangereux.

-L'installation d'un grand toboggan pour les CE/CM n'est pas réalisable non plus, il faut beaucoup de place et ça coûte cher.

Les élèves demandent :

- -l'installation d'un miroir dans les toilettes.
- -l'autorisation d'emmener des handspiners à l'école pour jouer.

-Il faudrait demander à chacun d'emmener une blouse (vieux T-shirt, ou vieille chemise...) pour les arts visuels car celles que l'on a ont les fermetures cassées ou sont très abîmées.

Les propositions seront étudiées en conseil des maîtres et transmises à la mairie et à la SEP si besoin.

Prochain conseil des délégués : le vendredi 7 juin à 15h30